

Voeux de M. Le Maire



Ce dimanche 25 janvier, M. Le Maire Michel Zdan présentait ses vœux aux Grazacoises et Grazacois pour la dernière fois de son mandat.

Dans un premier temps, une fois n'est pas coutume, il laissait la parole à M. Lorrain Jean Luc son 1er adjoint. Celui faisait un discours ([«Le discours Jean Luc»](#)) emprunt d'émotion, car il informait toute l'assemblée, qu'il ne briguait pas un mandat supplémentaire. Cela a été une surprise pour beaucoup. Dans son discours il revenait sur ces 25 années passées au service de sa commune. Quand on fait le bilan des aménagements réalisés, l'équipe municipale sous l'impulsion de son maire depuis 2008, n'a pas à rougir de son action, et peut partir avec la satisfaction du devoir accompli. Même si tout n'a pas été parfait, mais personne ne pourra leur en vouloir tant la tâche est compliquée, et le devient de plus en plus au fil des différentes et multiples réformes voulues par les gouvernements successifs, surtout depuis 2007. Toutes ces réformes ont plus compliqué que facilité l'action des Élus de proximité que sont les Maires et les Présidents de communautés de communes.

Aujourd'hui, M. Le Maire et son 1er adjoint, élus depuis plus de 25 ans, plus une partie de l'équipe ne se représente pas, cela va marquer un tournant pour Grazac, mais l'équipe qui se présente aux suffrages des Grazacoises et Grazacois, est prête et apte à prendre la relève, nous n'en doutons pas.

Ensuite M. Le Maire prenait la parole pour délivrer ([«Le discours Michel»](#)) plein d'émotion également, dans lequel il informait de sa volonté de ne pas se représenter aux prochaines élections municipales, mais cela beaucoup le savait déjà. Dans son discours, il a fait l'inventaire de toute son action depuis qu'il a été élu Maire, et elle a été fournie.

Enfin M. Sébastien Vincini a pris la parole pour saluer le travail réalisé par M. Michel Zdan et son conseil, en lui remettant la médaille du mérite du Département.

Puis toute l'assemblée était invitée à partager la traditionnelle galette républicaine offerte par M. Le Maire et son équipe.